CODAPA CONFEDERACIÓN ANDALUZA DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA



Camino de Sta. Juliana, 3, 18016 Granada

1. El delegado de Educación señala los más de 700.000 euros que la Junta destina a centros educativos de Hinojosa (Córdoba)

El delegado territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía en Córdoba, José Francisco Viso, ha destacado este jueves, durante una visita a Hinojosa del Duque, que se han destinado "más de 700.000 euros en obras de infraestructura y climatización"

Más información

2. Junta invierte cerca de 150.000 euros en la mejora del CEIP Soledad Alonso Drysdale de Gádor (Almería)

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha culminado los trabajos de reforma y mejora del CEIP Soledad Alonso Drysdale de Gádor (Almería).

Más información

3. Educación destina 65.000 euros a dotar de una nueva caldera al colegio de Larva, en Jaén

La Consejería de Desarrollo Educativo, Formación Profesional, Universidad, Investigación e Innovación ha destinado 65.000 euros a instalar una nueva caldera en el CEIP Nuestra Señora de los Dolores, en Larva (Jaén). El delegado territorial, Francisco José Solano, ha enmarcado esta actuación en la apuesta de la Junta por mejorar la climatización de los centros educativos de la provincia, así como incrementar el confort de toda la comunidad educativa que trabaja en los mismos.

Más información

CODAPA CONFEDERACIÓN ANDALUZA DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA



Camino de Sta. Juliana, 3, 18016 Granada

4. Educación asegura que el PTIS del Pinar en Albolote se incorpora el próximo martes

La Consejería de Desarrollo Educativo de la Junta de Andalucía ha dado por solucionada la situación generada en el CEIP El Pinar de Albolote desde el comienzo de este trimestre, donde la persona dedicada como Personal Técnico de Integración Social (PTIS) se dio de baja.

Más información

5. Docentes reclaman el incremento de la cuantía de 0,19 euros de las itinerancias entre centros

La Consejería de Educación no dispone de parque móvil para estos desplazamientos y los 0,19 euros por kilómetro distan del abono que hacen otras comunidades, donde en algunos casos llegan a los 0,30.

Más información